

Estrategias ESG (ASG) para el Éxito en México



Alcanzar Sustentabilidad y Éxito a través de ESG (ASG)



Hoy en día, todas las empresas se encuentran preocupadas por el cumplimiento ambiental, social y de gobernanza. Las inversiones sostenibles globales superan los \$20 mil millones de dólares, por lo que ESG es mucho más que una moda pasajera, es una estrategia comercial crítica para lograr un crecimiento sostenido. Por lo tanto, es importante tomar medidas proactivas para evaluar adecuadamente su estado ESG y desarrollar e implementar las estrategias necesarias para proteger y crear valor a largo plazo para su negocio. Si necesita un plan personalizado para garantizar un crecimiento sólido, una reducción de costos, cumplir con el marco normativo y legal, y optimizar los activos, la alianza Acclaim Energy y Cornerstone puede brindarle el valor que necesita de manera oportuna y rentable.

Resolviendo el Dilema del CEO

Los accionistas ven la aplicación de principios ESG como testimonio de una organización socialmente responsable. Como resultado, está surgiendo una clara jerarquía en lo que respecta a los criterios de inversión en las mejores empresas. Por lo tanto, invertir en un programa ESG es imperativo para mitigar los riesgos mientras se capitalizan las oportunidades para posicionar a su organización para el futuro.

Sumando al Equipo de ESG (ASG) Correcto



+



- Fundada en 2003
- Proveedor líder de servicios de asesoramiento energético para casi el 20% del mercado Comercial e Industrial de México que cuenta con contrato de suministro de energía privado
- \$2,500 millones de dólares de gasto bajo gestión
- 500+ Clientes
- \$700 millones de ahorros acumulados de sus clientes
- Apoyó al 50% de las empresas que han emitido bonos verdes o de sostenibilidad para cumplir con los objetivos ESG en México

- Fundada en 2002
- Consultoría de servicios profesionales con más de 400 clientes
- Los miembros están certificados por la Junta de Normas de Contabilidad de Sostenibilidad (SASB) y el Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima (TCFD)
- Amplia experiencia en asesoramiento en ESG y programas de sostenibilidad y descarbonización

“ La misión de la alianza entre Acclaim y Cornerstone es ayudar a su empresa a obtener las soluciones, sistemas y las estrategias correctas de manera rentable desde un inicio. Nuestro equipo tiene la experiencia y el compromiso comprobado para crear valor sostenible para usted y su empresa. ”

María José Treviño, Directora General Acclaim Energy México

Construyendo un Futuro Sostenible

Nuestra oferta de ESG conlleva un proceso probado que incluye análisis, estrategia e implementación de medición e informes para ayudar a posicionar a su negocio de manera efectiva en cumplimiento de normas de mercado y a evitar factores de riesgo.

Nuestro proceso genera un mínimo impacto en sus operaciones mientras brinda actualizaciones continuas para medir los hitos clave que logran maximizar resultados para sus accionistas, consumidores y empleados. Prestamos servicios medibles, transparentes y responsables.

“Obteniendo su propuesta correcta de ESG lo conducirá a una mayor creación de valor”.

Servicios ESG (ASG)

-  Alineación con los principales marcos de informes ESG
-  Consejo, C-Suite y el consejo de relación con inversionistas
-  Desarrollo de estrategia climática
-  Comunicaciones y marketing
-  Educación y capacitación
-  Asesoría y estrategia en materia regulatoria federal y estatal
-  Evaluaciones de materialidad
-  Comparación de pares
-  Implementación de programas y gestión de proyectos
-  Estrategia de gasto en inversión social
-  Compromiso y participación de los stakeholders
-  Mitigar la huella de carbono a través de estrategias de adquisición renovable



Guía de informes y reportes de sostenibilidad

Nuestro Proceso

Los inversionistas, activistas y reguladores quieren asegurarse de que se adopte un enfoque disciplinado para abordar sus objetivos ESG. Nuestro proceso incorpora transparencia y responsabilidad, para que pueda promover sus prácticas de negocio y su impacto.



Caso de Negocio 1



El trabajo de ESG con una empresa de exploración y producción de petróleo y gas (O&G) se destacó como un factor clave en su adquisición por parte de una corporación energética multinacional estadounidense en octubre de 2020.

Nuestro trabajo incluyó: Desarrollo de estrategias que alinean las prioridades de ESG con la estrategia, la visión, la misión y los valores corporativos generales de la empresa; Análisis comparativo con sus competidores pares en el sector O&G; Se les asesoró sobre cómo navegar los marcos de ESG claves y las expectativas del mercado; Se evaluó su desempeño interno contra métricas ESG para cumplimiento de informes; Se desarrollaron materiales para el Consejo de Administración y la alta gerencia, así como informes de progreso e hitos del programa; Se gestionó la estrategia de la agencia de calificación ESG y la alineación del cuadro de mando; Se apoyó la integración estratégica entre la gestión de riesgos empresariales (ERM), ESG y las estrategias de inversión social.

Caso de Negocio 2

Cornerstone actualmente ayuda a administrar la implementación de un programa ESG para una empresa conjunta entre Qatar Energy y ExxonMobil. Cornerstone brinda servicios ESG integrales, incluida una evaluación del estado actual, evaluación comparativa entre pares, evaluación de materialidad, creación de una declaración ESG y divulgación de ESG.

Cornerstone ha asesorado al cliente en cada paso del proceso y ha ayudado a la empresa a desarrollar materiales educativos y de comunicación. La firma también está asesorando a esa empresa sobre su plan de comunicaciones para la divulgación de ESG y su interfaz con los stakeholders clave.



Caso de Negocio 3



En 2021, Cornerstone se asoció con una compañía de servicios de campos petroleros y fideicomisos de terrenos para ayudarla a desarrollar e implementar un programa ESG. La empresa buscó implementar un programa ESG previo a su conversión a una empresa corporativa (C-Corporation). Cornerstone brindó capacitación básica sobre ESG 101, realizó una inmersión profunda en el estado actual de sus operaciones, ayudó a administrar una evaluación de materialidad, guió su divulgación de métricas de ESG y proporcionó a la empresa un conjunto de recomendaciones para mantener y mejorar su desempeño de ESG.

Maria José Treviño



María José es Directora General de Acclaim Energy México. Previo a Acclaim, fundó Mexico Green Energy, una empresa de consultoría enfocada en ayudar a compañías internacionales a adquirir, vender y desarrollar proyectos de energía renovable en México. María José es líder del mercado en México y ha sido reconocida este año como una de las 100 mujeres empresarias más poderosas de México por la revista Expansión, una de las 10 mujeres Top 10 de la industria por Energía Hoy, ha sido incluida en el top 100 de la industria energética por la revista Petróleo&Energía y reconocida por LinkedIn cómo TopVoice en Sustentabilidad.

En 2020, recibió la medalla de honor de la industria energética por parte del Consejo Internacional de Empresarios (COINE). Tiene dos títulos, en Administración de Empresas y Chino Mandarín de Trinity University, así como un MBA de IPADE Business School.

Jack Belcher



Jack Belcher es Director de Cornerstone con más de 25 años de experiencia en energía, política energética y desarrollo sostenible. Jack brinda asesoramiento estratégico y táctico a empresas de energía y transporte e instituciones financieras, centrándose en relaciones gubernamentales, asuntos regulatorios, políticas públicas, comunicaciones estratégicas, gestión de riesgos situacionales y gobernanza ambiental, social.

Jack se desempeñó anteriormente como vicepresidente ejecutivo de HBW Resources, LLC, gerente de políticas y asuntos regulatorios de la División de Exploración y Producción de Shell North America, y director de personal del Subcomité de Energía y Recursos Minerales de la Cámara de Representantes de EE. UU. Jack también trabajó anteriormente para Independent Petroleum Association of America, Hart Energy Publications y Texaco Gas Marketing Inc. Está certificado por la Junta de Normas de Contabilidad de Sostenibilidad (SASB) y la Junta de Normas de Divulgación Climática (CDSB). Jack tiene una licenciatura en Gobierno de la Universidad de Texas en Austin.

Alberto Rios



Previo a trabajar en Acclaim Energy en 2021, Alberto fue vicepresidente de originación de PPA corporativo para América Latina en Macquarie Group, responsable de desarrollar y supervisar la implementación de estrategias comerciales e iniciativas de inteligencia de mercado. Estos proyectos conducen a la optimización de ingresos, negociación y ejecución de Acuerdos de Compra de Energía para proyectos de energía no contratados y en desarrollo.

Alberto tiene 21 años de experiencia comercial en los mercados mayoristas y minoristas de energía y gas natural, lo que impacta positivamente en la rentabilidad al adaptar productos estructurados de productos energéticos, negociar contratos complejos y desarrollar estrategias avanzadas de gestión de riesgos. Antes de Macquarie, fue vicepresidente y director comercial para México, América Central y el Caribe en AES Corporation, donde lideró con éxito un equipo de 38 personas en múltiples áreas funcionales, superó el margen variable presupuestado, contribuyó de manera efectiva en la planificación estratégica y administró el riesgo de los productos básicos. , menor volatilidad de la cartera y logística de combustible optimizada (GNL, carbón y FO6). Antes de AES, ocupó varios puestos de alto nivel en una firma de consultoría energética, Sempra Energy, y Williams Energy Marketing and Trading, donde comenzó su carrera en el sector energético.

Alberto tiene una licenciatura. en Ingeniería Industrial de la Universidad Iberoamericana y un MBA de The University of Texas at Austin, McCombs School of Business.

Brent Greenfield



Brent Greenfield se unió a Cornerstone como vicepresidente y asesor en 2019. Brinda a los clientes investigación, análisis, política estratégica y orientación de gestión, y soporte de comunicaciones en todos los segmentos de la industria energética, y ayuda a los clientes con la implementación del programa ESG, incluso a través de evaluaciones del estado actual, análisis comparativo de pares y determinaciones de materialidad. Además, Brent se desempeña como director ejecutivo de National Ocean Policy Coalition, una organización compuesta por miembros que representan sectores que incluyen energía, pesca.

Los miembros de nuestro equipo están certificados por la Junta de Normas de Contabilidad de Sostenibilidad (SASB) y el Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Financieras Relacionadas con el Clima. (TCFD). 3 transporte marítimo, construcción, agricultura e infraestructura crítica. Los muchos años de experiencia de Brent en el sector de la energía, la política regulatoria, el poder ejecutivo federal y las campañas políticas nacionales incluyen puestos en HBW Resources, LLC, la Oficina de la Comisión Federal de Comunicaciones. El presidente Kevin J. Martin, la Oficina del Asesor del Presidente de la Casa Blanca. , y Bush para la campaña presidencial de 2000.

Brent es un miembro autorizado del Colegio de Abogados del Estado de Texas y recibió su Doctorado en Jurisprudencia del Sur de Texas y un B.A. en Gobierno de la Universidad de Texas en Austin.

Idally Pedroza



Idally Pedroza se unió a Acclaim Energy como Ejecutivo Comercial. Durante los últimos 10 años ha brindado servicios de asesoría energética a clientes comerciales e industriales en México, tales como Johnson Controls, Sherwin Williams, Peñoles, Fester, Textiles Mont Blanc, entre otros. Idally aporta una gran experiencia cuando se trata de proporcionar información sobre la adquisición de electricidad y gas natural, negociaciones de contratos, asuntos regulatorios y mitigación de riesgos.

Es Licenciada en Comercio y Negocios Internacionales de la Escuela de Banca y Negocios de la Ciudad de México, está cursando la maestría en Dirección de Proyectos y Operaciones de la Universidad Southern New Hampshire, cuenta con una certificación en MEM del CENACE y está certificada como SCRUM (utilizado para buenas prácticas de planificación ágil) Master. Idealmente habla inglés y español y trabaja desde la oficina de la Ciudad de México.

Para Más Información

Teléfono: +52 (81) 25571196

Correo: mjtreviso@acclaimenergy.com.mx



acclaim energy[™]
STRATEGIC ENERGY MANAGEMENT



CORNERSTONE
AN EMPLOYEE-OWNED COMPANY